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O vereador ao final assinado solicita o encaminhamento de INDICAÇÃO 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que estude a possibilidade de realizar 

a terceirização do Terminal Rodoviário, tendo em vista a situação de descuido, 

abandono e invasão de andarilhos que vem ocorrendo naquele local. 

O setor privado poderia ter interesse em administrar um negócio deste 

porte, tendo em vista que poderia fazer investimentos de revitalização, a fim de 

arrecadar receita por meio do aluguel das lojas ali existentes e das taxas de embarque.  

Recentemente, a maioria dos aeroportos que eram controlados pela 

União, por intermédio da Infraero, foi privatizada e os resultados são surpreendentes. 

Outras cidades que adotaram a privatização como forma de gestão em seus terminais 

rodoviários, só tiveram benefícios. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 07 de outubro de 2019. 
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